

かっこいい時津小

Season2



去る月「三月」の到来です。毎年この時期になると、頭に浮かぶ詩があります。

「うめの花」 宮澤 章二

うめの花が さいいたら 春だつてさ
沼に 氷が はつても

やっぱり 春だつてさ

春は風のおいでわかるつてさ

うめのつぼみが その風の
においを知ってるつてさ

うめの花が さいたら 春だつてさ

耳のしもやけ かゆくても
やっぱり 春だつてさ

学校の周りでも、梅の木が、紅や白の美しい花を咲かせています。併せて、心地よい香りも運んでくれています。学校の樹花ハ桜 というイメージが強いでしょうが、私にとっては梅もその一つ。梅が咲くとその年度の締めくくりを意識します。雨水一啓蟄と進み、今月は春分も迎えます。季節は確実に春へと進んでいます。

学校で学ぶのは、一年間でおよそ200日。そのうちのおよそ95%が過ぎました。六年生が登校するのは、あと9日。その最後の授業「卒業式」は三月十六日です。梅の美しい紅白が、桜の淡い桃色に置き換わるころ、六年生から五年生へのバトンも渡されます。一日一日をより大切に積み重ねる、弥生三月です。

6年生を送る会を実施しました

二月二十四日(金)、6年生を送る会を実施しました。体育館で参集型として行うのは実に3年ぶり。コロナ禍で実施できなくなっていたものを復活させました。

とはいえ、全校で集うのはまだ難しいです。コロナの感染予防策は今も続いているからです。そこで、主賓の6年生を体育館に据え、二学年ずつ入れ替わって出し物を披露することにしました。その他の学年は教室で中継を観る「ハイブリッド型」。最近はこの形がすっかり定着しました。

最初に登場した一年生は、六年生にパートナーのお兄さん・お姉さんがいます。歌の披露の後、パートナーにメダルをかけている姿が、とても微笑ましかったです。

二年生は、六年生全員の名前を掲げながら、明るい歌と踊りで感謝の気持ちを伝えました。三年生は、六年生に向けて、心のこもったメッセージカードを、四年生も、歌とともに、メッセージを届けてくれました。



どの学年も、六年生のかっこいいところ、素敵なお話を紹介しながら、精一杯の感謝を伝えました。そして、最後に登場した五年生のメッセージは、次の、時津小学校のリーダーであることを感じさせてくれる素敵なお話でした。

担任の生ギターに合わせて歌うその歌声は、マスク越しであっても、明るく響き渡るものでした。六年生に向けて話す声も、張りのある、力強いものでした。その姿を見て、リーダーとしての資質を感じることができ、嬉しかったです。

職員からは、動画での全員メッセージを、そして六年生からも、お返しのお出し物があり、ほのぼのとした暖かい空気の中で、送る会を行うことができました。

かっこいい児童の姿

先週のことです。朝から小雨が降っていて、児童の多くは傘をさして登校してきました。私が駐車場に車を止めようとしていた時、黄色帽の男の子が、傘をたためずに困っている様子が目に留まりました。私はすぐに車を降り、1年生のところに行こうとしたのですが…。私よりも少し早く、西門から登校してきた中学年の男の子が、その1年生に声をかけてくれました。見れば、1年生の傘は、風で一部のほねと布が外れています。それで、たたむことができなかつたようです。

中学年の子は、1年生から傘を受け取ると、苦戦しながらも何とか元通りにしてくれました。返してもらった1年生も「ありがとう」と伝えることができました。中学年の子に「1年生の子知ってる？」と尋ねると「知りません。」との答え。1年生の子も、助けてくれた男の子のことを知りませんでした。私の促しで、照れくさそうにお互いの名前を紹介しあっていた二人。とても心が暖くなる朝の光景でした。

知らない子であっても、困っている様子を見かけて自然と手助けをしてくれた中学年の男子。助けてもらって、素直に「ありがとう」を返せた1年生の子。どちらもとてもかっこよかったです。

「かっこいい時津小」づくりを目標に、日々子どもたち、職員と頑張ってきましたが、このように目に見える形で現れるととても嬉しいです。

卒業式について

6年生保護者にはご案内をしましたが、今年度の卒業式は3月16日(木)に行います。児童の参列は卒業生と在校生代表の5年生。他の学年は、当日お休みとなります。

昨年までは、密を防ぐために5年生を体育館ギャラリーに上げて、フロアは卒業生と保護者、職員としておりましたが、今年度は5年生もフロアにおおして、卒業式に在校生代表として参加させます。

マスク着用については、3月13日から個人の判断に委ねられる旨報道がなされていますが、学校活動では4月1日から適用とされていますので、今年度中は、現在と同じ対応です。しかし、卒業式に関しては、感染の落ち着いている地域においては、マスクを外せる場面があると通知がありました。

文部科学省からの通知によれば、卒業式に参加する児童・職員は、歌を歌うとき以外は基本マスクを外すことができます。保護者、来賓につきましては、マスク着用が基本となっています。ご理解の上、ご協力ください。

町教委のご指導の下、今回から10名程度の来賓案内が許可されましたので、町長に加え、PTA会長、学校支援会議の皆様に出席をご案内しています。

コロナ禍での生活が3年となり、学校でも少しずつ、できることを増やしています。すべてがコロナ前に回帰とはなりません。今後も工夫しながら行事等を運営していきます。保護者の皆様におかれましては、変わらず感染対策にご協力いただきますようお願いいたします。

3月の行事予定

- 3(金)時小プ ロジェ発表会
- 学期末特別日課開始～14日
- 6(水)卒業式合同練習 5・6年生
- 9(木)見守り隊感謝の会 6年生
- 卒業式会場準備 5年生
- 10(金)卒業式予行 5・6年生
- 14(火)卒業式合同練習予備日
- 15(水)卒業式会場設営 5年生
- 5年生以外は給食後下校
- 16(木)第76回卒業証書授与式
- 5・6年生参加 他の学年は休み
- 21(火) 春分の日
- 23(木)小中連絡会 卒業生担任
- 24(金)令和4年度修了式 離任式
- 全学年給食なし下校

学期末特別日課について

PTA 役員会・評議員会でも説明をさせていただきましたが、次年度の開始が4月3日となり、始業式まで3日しかないことから、予定よりも特別日課を3時間(3日間)長めに設定し、今年度中に次年度準備を行うことにしました。3月3日(金)から3月14日(火)まで、全校13:45ごろに下校します。3月15日は卒業式準備のため、5年生を除いて給食後下校、16日は卒業式のため1～4年生はお休みです。詳しくは安心安全メールでお知らせしておりますのでご確認ください。

今月の文字

前途洋洋【ぜんとうようよう】
6年生をはじめ、かっこいい時津小に関わる全ての人の未来が、明るく開けていることを願います。

